

Percepat Transisi Energi, Bank Mandiri Dukung Komitmen Keberlanjutan Indika Energy

Dubai, UAE, 30 November 2023 – Bank Mandiri dan PT Indika Energy Tbk (Indika Energy) menandatangani Nota Kesepahaman Kerja Sama Penggunaan Jasa dan Produk Digital Perbankan serta Pembiayaan terkait Transisi Energi. Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Utama Bank Mandiri, Darmawan Junaidi dan Wakil Direktur Utama dan CEO Grup Indika Energy, Azis Armand dalam rangkaian acara Conference of The Parties 28 (COP 28) atau Konferensi Perubahan Iklim PBB di Dubai, Uni Emirat Arab (30/11).

Kerja sama ini sejalan dengan komitmen Indika Energy yang menerapkan prinsip *Environmental, Social and Governance* (ESG) dan mendorong investasi dalam upaya transisi energi, untuk mendukung pencapaian target penurunan emisi nasional. Indika Energy berkomitmen untuk mencapai *net-zero emissions* (NZE) pada tahun 2050 dan meningkatkan kontribusi sektor non-batu bara menjadi sebesar 50% dari total pendapatan pada tahun 2025.

Dukungan yang diberikan Bank Mandiri seperti tertuang dalam kerja sama tersebut, antara lain melalui penyediaan jasa dan produk digital untuk memenuhi kebutuhan transaksi Indika Energy dan kelompok usahanya. Layanan yang dimaksud, misalnya, KOPRA Cash Management, KOPRA Trade, KOPRA Value Chain, KOPRA Smart Account, serta KOPRA Foreign Exchange. Bank Mandiri juga memberikan dukungan pada perancangan skema pembiayaan, *advisory* dan investasi melalui pembiayaan ESG, *sustainability-linked loan* dan/atau pembiayaan transisi energi.

Direktur Utama Bank Mandiri, Darmawan Junaidi menegaskan, dalam mengimplementasikan prinsip-prinsip ESG, Bank Mandiri menerapkan tiga pilar utama. Pertama, dituangkan dalam pilar *Sustainable Operation* dengan melakukan berbagai inisiatif dan produk berkelanjutan. Kedua, pilar *Sustainable Banking* dengan fokus mengakselerasi *Indonesia's Green Economy* melalui pengembangan pembiayaan dan produk keuangan berkelanjutan, seperti yang hari ini diwujudkan bersama Indika Energy. Kemudian ketiga, *Sustainable Beyond Banking*. Bank Mandiri berupaya membangun serta menanamkan ESG *awareness*, baik untuk internal (pegawai Bank Mandiri), nasabah, maupun seluruh pemangku kepentingan agar bersama-sama menyukseskan pencapaian *net-zero emissions* pada 2060.

Dalam operasional bisnisnya, Indika Energy dan Bank Mandiri memiliki keselarasan komitmen yang berfokus untuk mengurangi emisi karbon dan berkontribusi pada transisi energi yang lebih hijau. Indika Energy merupakan perusahaan yang bergerak di bidang investasi dengan portofolio bisnis terdiversifikasi dan menjangkau seluruh wilayah Indonesia. Indika Energy memiliki investasi strategis yang sejalan dengan prinsip ESG, antara lain di bidang energi, logistik, mineral, *electric vehicle*, *green business*, teknologi digital dan sektor kesehatan

Azis Armand, Wakil Direktur Utama dan CEO Grup Indika Energy menuturkan, “Indika Energy melakukan diversifikasi sebagai bagian dari strategi pengembangan usaha termasuk dalam energi baru dan terbarukan (EBT), solusi berbasis alam, kendaraan listrik, serta teknologi digital. Hal ini merupakan salah satu upaya kami dalam mendukung transisi energi nasional yang tentunya membutuhkan investasi yang cukup besar dan kerja sama seluruh pihak termasuk sektor perbankan dan *stakeholders* lainnya. Kami

sangat antusias dengan kemitraan ini, untuk bersama memberikan kontribusi keberlanjutan bagi masa depan Indonesia.”

Sebagai *wholesale banking* terbesar dan *First Movers on Sustainable Banking* di Indonesia, Bank Mandiri berharap dapat menjadi mitra pilihan untuk menjadi *Indonesia's Sustainability Champion for Better Future*. Komitmen kuat ini diwujudkan melalui penyaluran *sustainable portfolio* yang telah mencapai sekitar 25% dari total kredit *bankwide* per September 2023. Khusus untuk *green portfolio*, Bank Mandiri telah menyalurkan Rp122 triliun atau di atas 30% dari total *green portfolio* Indonesia, sehingga menjadikan bank pelat merah ini sebagai *market leader* dalam penyaluran *green portfolio*.

"Kami yakin peran industri keuangan sangat krusial dalam mengakselerasi transisi bisnis menuju praktik yang lebih ramah lingkungan melalui produk pembiayaan berkelanjutan yang didukung dengan digitalisasi bisnis. Dengan *customer base* yang luas, Bank Mandiri terus memberikan dukungan penuh kepada nasabah dan menjadi bagian dari perjalanan transisi Indonesia ke ekonomi rendah karbon. Bank Mandiri juga senantiasa berupaya memberikan dampak positif bagi lingkungan dan masyarakat," terang Darmawan.

[SELESAI]

Tentang Bank Mandiri

Bank Mandiri merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia dengan layanan finansial kepada nasabah yang meliputi segmen usaha Corporate, Hubungan Kelembagaan, Commercial, Micro & SME, Consumer Banking, Treasury dan International Banking. Bank Mandiri pada saat ini bersinergi dengan beragam perusahaan anak untuk menyediakan bermacam produk dan jasa serta mendukung bisnis utamanya yaitu: Mandiri Sekuritas (jasa dan layanan pasar modal), Bank Syariah Indonesia (perbankan syariah), Bank Mandiri Taspen/Mantap (kredit UMKM), AXA-Mandiri Financial Services (asuransi jiwa), Mandiri InHealth (asuransi kesehatan), Mandiri Tunas Finance (jasa pembiayaan), Mandiri Utama Finance (jasa pembiayaan), Mandiri International Remittance (remitansi), Mandiri Europe (treasury & financial institution), dan Mandiri Capital Indonesia (pembiayaan modal ventura).

Dalam ekspansi bisnis, Bank Mandiri terus mengembangkan layanan dan produk perbankan digital yang mampu memenuhi berbagai kebutuhan nasabah korporasi dan retail. Kopra by Mandiri merupakan solusi digital bagi industri nasional yang menyatukan para korporasi sampai pelaku usaha kecil menengah dalam suatu ekosistem *digital single access* yang sangat mudah dan solutif seperti layanan Cash Management, Forex, Trade & Guarantee, Supply Chain Management, Virtual Account sampai solusi keuangan terintegrasi berbasis Application Programming Interface (API). Sedangkan layanan digital retail meliputi aplikasi Livin' by Mandiri, kartu prabayar Mandiri e-money, serta layanan informasi berbasis kecerdasan buatan Mandiri Intelligent Assistant (MITA) pada akun resmi WhatsApp Bank Mandiri di +62 811-84-14000.

Hingga September 2023, jaringan Bank Mandiri telah tersebar di seluruh Indonesia yang meliputi 2.253 kantor cabang, termasuk cabang digital (smart branch), 2.236 kantor mikro (unit & kios mikro). Layanan distribusi Bank Mandiri juga dilengkapi dengan 13.068 unit ATM yang terhubung dalam jaringan ATM Link, ATM Bersama, ATM Prima dan Visa/Plus, Electronic Data Capture (EDC) serta jaringan e-banking yang meliputi New Livin' by Mandiri, SMS Banking dan Call Center 14000.

www.bankmandiri.co.id

Tentang Indika Energy

PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy) adalah perusahaan investasi terdiversifikasi terkemuka di Indonesia. Portofolio Indika Energy terdiri dari berbagai bisnis dengan peluang pertumbuhan yang kuat, termasuk **Energi** – produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung), perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), EPC minyak dan gas (PT Tripatra Multi Energi, PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering); **Logistik dan Infrastruktur** – pelabuhan & logistik (PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia), penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi), PLTU (PT Cirebon Electric Power dan PT Prasarana Energi Cirebon); **Mineral** – pertambangan emas (Nusantara Resources Limited), perdagangan nikel (PT Rockgeo Energi Nusantara); **Bisnis Hijau** – solusi berbasis alam (Indika Nature), energi terbarukan (PT Empat Mitra Indika Tenaga Surya), kendaraan listrik (PT Ilectra Motor Group, PT Mitra Motor Group); **Digital** – solusi IT (PT Xapiens Teknologi Indonesia); Others – industri kesehatan (PT Indika Medika Nusantara, PT Bioneer Indika Group).

www.indikaenergy.co.id

INFORMASI LEBIH LANJUT:

Ricky Fernando – Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.
corporate.communications@indikaenergy.co.id